



RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Gregorius Farel Kristiawan Wardhani
Nomor Induk / NISN : 161701016/ 0108423129
Nama Sekolah : SD YOS SUDARSO CIGUGUR
Alamat Sekolah : Jl. KS Sekeloa Karmayun No.155

Kelas : 4B
Semester : I (Satu)
Tahun Pelajaran : 2019-2020

A. Sikap

No	Sikap	Deskripsi
1.	Sikap Spiritual	Farel, sangat baik dalam sikap ketertahan beribadah, toleransi dalam beribadah, baik dalam sikap berpartaku syukur, beribadah sebelum dan sesudah belajar.
2.	Sikap Sosial	Farel, baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, sopan santun, peduli, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM SATUAN PENDIDIKAN 60

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	92	A	Farel, sangat baik dalam memahami Segala Perintah Allah yang menjadi landasan dalam beribadah dengan orang tua. Baik dalam memahami keadilan Allah pada jinayah yang memisahkan Segala Firman sebagai pedoman hidup.	83	B	Farel, baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menggambar) dan/atau menggambar (misalnya membuat puisi) yang menggambarkan rasa takut atau keadilan diri sebagai penggambar Allah. Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menggambar) dan/atau menggambar (misalnya membuat puisi) yang menggambarkan rasa takut atau keadilan diri sebagai penggambar Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	93	A	Farel, sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga negara dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam memahami peran hubungan simbol dengan objek-objek Pancasila.	93	A	Farel, sangat baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga negara dalam kehidupan sehari-hari. Sangat baik dalam menggambar simbol keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.

8	Pendidikan Jaman, Olahraga dan Kesehatan	75			Farel, baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar untuk membentuk gerakan dasar atletik jalan dan lari yang dilatihkan dengan gerak melali permainan dan atau permainan. Baik dalam mempraktikkan pola gerak dasar berirama berirama budaya daerah yang sudah dilatihkan yang dilatihkan dengan gerak mengkonstruksi irama (berirama) tempo/irama musik.	80	B	
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Sunda	70	90	A	Farel, sangat baik dalam memahami teks argumenasi sederhana tentang sebuah fenomena atau percontakan tentang peduli terhadap sesama makhluk hidup.	86	B	Farel, sangat baik dalam memahami bentuk isi teks deskripsi tentang diri/lingkungan. Baik dalam mengkonstruksi percontakan tentang peduli terhadap sesama makhluk hidup dengan liris, imajasi dan diksi yang benar.
b.	Bahasa Inggris	65	95	A	Farel, sangat baik dalam memahami kalimat perbandingan berkaitan dengan cara mempergunakan diri, menunjukkan toleransi tentang sesuatu dan kemampuan serta penulisan yang baik dalam memahami huruf-huruf dan ejan kata dalam percontakan sederhana.	69	C	Farel, cukup baik dalam memahami bentuk kalimat perbandingan berkaitan dengan cara mempergunakan diri, menunjukkan toleransi tentang sesuatu dan kemampuan, cukup baik dalam memahami huruf-huruf dan ejan kata dalam percontakan sederhana.
c.	TIK/Komputer	70				93	A	Farel, sangat baik dalam fitur untuk Aplikasi Perantara Kata. Sangat baik dalam membuat aplikasi membuat percontakan sederhana.

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	PRAMUKA	B	Farel baik dalam mengikuti kegiatan Pramuka Stage
2	DEGUNG	B	Farel baik dalam mengikuti kegiatan Degung
3	PADUAN SUARA	B	Farel baik dalam mengikuti kegiatan Paduan Suara
4	ANGKLING	A	Farel Sangat Baik dalam mengikuti kegiatan Angklung Aranda
5		O	

3	Bahasa Indonesia	70	93	A	Farel, sangat baik dalam membandingkan hal yang sudah diketahui dan baru. Sangat baik dalam memahami dengan yang baru diketahui dan baru normatif. Sangat baik dalam memahami keterhubungan antar bagian yang diketahui dari teks lisan, tulis, atau visual.	93	A	Farel, sangat baik dalam menguraikan hasil yang sudah diketahui dan baru yang diteliti dan dibaca dengan secara lisan dan tulis yang didukung oleh alasan. Baik dalam menguraikan hasil yang diketahui dan baru yang diteliti dan dibaca dengan secara lisan dan tulis yang didukung oleh alasan.	
4	Matematika	65	92	A	Farel, sangat baik dalam menganalisis sifat-sifat segitiga berkaitan dengan masalah kesebangunan. Sangat baik dalam mengkonstruksi pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.	91	A	Farel, sangat baik dalam mengidentifikasi hubungan antar garis (tegak lurus, sejajar, berpotongan, berhimpit) menggunakan model konkret. Baik dalam mengkonstruksi pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.	
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	94	A	Farel, sangat baik dalam menerapkan sifat-sifat cahaya dan kenermatan. Sangat baik dalam mengkonstruksi hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan.	88	A	Farel, sangat baik dalam menerapkan sifat-sifat cahaya dan kenermatan. Sangat baik dalam mengkonstruksi hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan.	
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	91	A	Farel, sangat baik dalam mengkonstruksi kegiatan ekonomi dan hubungan sosial dengan berbagai bidang kehidupan. Sangat baik dalam mengkonstruksi kegiatan ekonomi dan hubungan sosial dengan berbagai bidang kehidupan.	91	A	Farel, sangat baik dalam mengkonstruksi kegiatan ekonomi dan hubungan sosial dengan berbagai bidang kehidupan. Sangat baik dalam mengkonstruksi kegiatan ekonomi dan hubungan sosial dengan berbagai bidang kehidupan.	
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75					84	B	Farel, sangat baik dalam memahami karya seni, musik, gambar, dan media. Baik dalam mengkonstruksi lagu dengan memperhatikan tempo dan irama yang sesuai.

D. Saran-saran

Farel, sudah sangat baik dalam mengikuti pembelajaran hanya perlu ditingkatkan lagi efektifitas belajarnya

E. Tinggikan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	138 cm	cm
2	Berat Badan	30 kg	kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Penglihatan	Sehat
2	Penghiduan	Sehat
3	Cigi	Caries

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	-	hari
2	Libur	-	hari
3	Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui
Orang Tua / Wali

Marel

R.A.U 0 - 21/20

Cigugur, 20 Desember 2019

Wali Kelas 4B

Lia Yuliana

Lia Yuliana, S.Pd.SD

